

Le pôle de valorisation [VERNEA](#) (siège à Clermont-Ferrand) et le [VALTOM / T](#) : 04.73.44.24.24 (siège à Clermont-Ferrand) ont déposé une demande en vue de faire passer de manière provisoire la capacité de l'incinérateur de 150.000 tonnes par an à 160.000. L'objectif est de dépanner les territoires de Haute Loire. Le site a ouvert en 2013, sur un projet porté par le Valtom et Vernea est une filiale du groupe Suez. En 2009, un jugement du tribunal administratif venait imposer une réduction à 150.000 tonnes de déchets par an contre 170.000 prévues. La demande d'autorisation actuelle est provisoire et fait suite à celle des territoires utilisateurs de l'écopôle tri et valorisation des déchets Altriom, détruit par un incendie en décembre dernier. www.vernea.fr / www.valtom63.fr